
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 07/10/24, às 17h. Local: Sala de reuniões do Planetário Municipal

“Prof. Benedito Rela”

A Presidente do Comtur,  Francini,  deu as boas-vindas,  agradeceu a presença  de

todos e iniciou os assuntos da pauta da reunião, sendo eles:

1-  Avaliação da ata  da reunião realizada em 02/09/2024-  Francini  informou aos

Conselheiros  que  a  ata  da  reunião  ordinária  do  Comtur,  realizada  no  dia  dois  de

setembro,  foi  enviada  a  todos  antecipadamente  por  e-mail.  Abriu  então  para

deliberações sobre a ata e a mesma foi aprovada sem alterações pelos presentes. 

2-  Solicitação  da  SETUR-  Complementação  do  inventário  turístico-  Caroline

informou que a Secretaria de Cultura e Turismo de Itatiba concluiu o preenchimento da

Plataforma Turística do Inventário do Estado de São Paulo em 30 junho e relembrou

que o referido preenchimento originará o ranqueamento dos Municípios de Interesse

Turístico  (MIT´s)  e  Estâncias  Turísticas.  Informou  que  recentemente  o  município

recebeu ofício para efetivar a complementação de informações do inventário turístico,

no qual solicitava envio de materiais acerca dos eventos turísticos e suas edições nos

últimos  05  anos,  sendo  considerados  em  Itatiba,  a  Festa  do  Caqui  e  Cia.  e  o

Campeonato Brasileiro de Ornitologia Amadora e também do atrativo turístico com

maior  fluxo de visitantes nos últimos cinco anos,  sendo considerado o Zooparque

Itatiba. Caroline informou que o município atendeu as solicitações dentro do prazo

estipulado e agradeceu especialmente à FOB- Federação Ornitológica do Brasil, e ao

Conselheiro Ivo pela colaboração no atendimento à referida demanda.

3- Prêmio “Mulheres do Turismo Paulista”- A Presidente Francini informou que no

dia  27  de  setembro,  ela  e  a  conselheira  Heloise  estiveram presentes  em evento

realizado  no  SEBRAE  São  Paulo,  sobre  o  lançamento  do  Prêmio  “Mulheres  do

Turismo Paulista”. Informou que o evento apresentou diversas mulheres, que fazem a

diferença  no  turismo  paulista  e  que  avaliou  a  participação  como  muito  positiva,

apresentando  experiências  inspiradoras  e  empoderadoras.  Ressaltou  que  as

inscrições  do  Prêmio  estão  abertas  até  o  dia  27  de  outubro,  que  é  necessária  a
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inscrição e envio de alguns documentos ou comprovações para concorrer em uma das

treze categorias apresentadas. Comentou também que as inscrições serão avaliadas

por uma curadoria de mulheres, posteriormente haverá votação popular e a entrega do

prêmio ocorrerá no dia três de dezembro, na Expo Fórum Visit SP e convidou todos a

participar  do  evento.  Ressaltou  que  é  possível,  tanto  fazer  sua  própria  inscrição,

quanto  inscrever  outras  mulheres  que  inspiram  e  fazem  a  diferença  no  turismo

paulista.  Heloise  disse  que  todas  as  informações,  regulamento  e  formulário  de

inscrição  serão  disponibilizados  no  grupo  de  whatsapp do  Comtur  e  solicitou

gentilmente que os conselheiros compartilhem com seus contatos. Francini incentivou

que as conselheiras se inscrevam em suas respectivas áreas de atuação.

4- Atividade sobre a Revisão do PDDT- Francini  relembrou a todos que o Plano

Diretor de Desenvolvimento Turístico deve ser atualizado no corrente ano, conforme

preconizam as leis estadual e municipal sobre o tema. Informou que a Secretaria de

Cultura  e  Turismo,  através  das  Conselheiras  Heloise  e  Caroline,  fariam  a

apresentação e ressaltou a importância da participação e da opinião dos conselheiros

para construção de um trabalho coletivo que retrate a realidade do turismo de Itatiba e

para que,  posteriormente,  as ações ali  construídas,  possam ser efetivadas,  com a

participação de todos os envolvidos. Heloise, então, compartilhou o cronograma dos

trabalhos de revisão do PDDT e solicitou que os Conselheiros reservem suas agendas

para a reunião extraordinária agendada para o dia 24 de outubro, às 17 horas, na Sala

de Reuniões do Planetário Municipal Prof. Benedito Rela, e também para a Audiência

Pública de Revisão do PDDT, que ocorrerá em 28 de novembro,  às 18 horas,  no

Auditório do Centro Administrativo “Prefeito Ettore Consoline”. Informou que no mês de

novembro, em data ainda a ser definida, o arquivo final de revisão do PDDT ficará

disponível para consulta pública no site da Prefeitura, em link que será disponibilizado

para acesso e sugestões dos interessados no dia da Audiência Pública. Caroline falou

brevemente sobre a atualização do inventário e realização de pesquisa de demanda

que compõem o PDDT e Heloise informou que as atividades focariam, especialmente,

na  análise  “SWOT”,  metodologia  utilizada  para  elencar  fraquezas,  oportunidades,

fortalezas e ameaças que compõem o cenário do turismo na cidade. Os Conselheiros

foram  bastante  participativos,  sugeriram  alterações  e  novos  quesitos  que  não

constavam no documento. A análise SWOT, concluída na reunião, segue anexa a esta

ata  e  integrará o  arquivo de revisão do PDDT.  Heloise participou a todos que as

atividades  da  reunião  extraordinária  tratarão  especialmente  das  diretrizes,  dos
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programas  e  das  ações  relacionados  ao  PDDT  e  relembrou  a  importância  da

participação de todos nesta fase. 

5-  Outros assuntos-  A Presidente Francini  abriu  a  palavra aos Conselheiros que

quisessem trazer algum assunto não tratado na reunião e não houve manifestação dos

presentes.

6- Encerramento-  Nada mais havendo a tratar, a Presidente Francini agradeceu a

todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a presente

ata, que segue assinada pela Presidente do COMTUR, Francini Cabrera Piera.

Ausências justificadas:

Bianca Elias Bulgarelli

Ivo Prado

Luís Soares de Camargo

Paulo Rogério Cosenza

Samantha Giani Massaretti

Sandra da Cássia Bredariol Jericó 

Francini Cabrera Piera

Presidente do Comtur Itatiba

[FIM DO DOCUMENTO]
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